



CHU DE POITIERS

EHPAD DU VILLAGE (CHÂTELLERAULT) : “ILS N’ONT PLUS LE TEMPS”

À son mail d’alerte du 13 septembre concernant les conditions de travail au Village, le syndicat CNI n’aura donc eu aucune réponse. Et, face au silence de la part de la Direction, les soignants du Village de l’EHPAD de Châtellerault ont décidé d’agir pour être entendus. Un préavis de grève initié par le Syndicat CNI a été lancé pour la journée du jeudi 7 novembre.

Les soignants n’ont plus le temps d’attendre...

Au-delà de l’alerte envoyée, la Direction a bien en main l’étude des effectifs de la CNI qui démontre un déficit en personnel. La sous-dotation ne permet pas une prise en soins optimale des résidents et use les professionnels qui se démènent au quotidien sur le terrain. Leurs difficultés d’exercice auraient mérité une attention toute particulière et, a minima, une réponse respectueuse de leur implication. Les soignants n’ont plus le temps d’attendre, les résidents non plus.

La Direction prend tout son temps...

Répondre à un mail, à une demande argumentée d’effectifs supplémentaires n’était visiblement pas la priorité. Pendant cette longue attente, les soignants poursuivent leurs missions de service public, tant bien que mal, avec un sentiment d’insatisfaction permanente au regard des conditions de travail et de prise en soins de résidents qui méritent mieux et surtout, au risque d’y laisser leur énergie et leur santé.

Les agents comptent sur la rencontre avec la Direction suite au préavis et espèrent qu’elle ne les laissera pas de nouveau dans l’oubli.

Sandrine BOUICHOU, Infirmière
Présidente du Syndicat CNI du CHU de POITIERS
Tél : 06 89 04 77 33 / Mail : cni@chu-poitiers.fr

